

Miles de salvadoreños festejan gobierno de Sánchez Cerén



S. Salvador, 1 jun (RHC) Una multitudinaria concentración de salvadoreños encabezada por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) celebró el segundo año de gestión del presidente, Salvador Sánchez Cerén.

A la salida de la Asamblea Legislativa, miles de personas esperaron al primer mandatario, quien rindió su informe ante los diputados donde destacó los avances en las áreas de seguridad, educación, economía, salud entre otras.

"El Salvador avanza, El presidente cumple, Vamos por el rumbo correcto", eran algunos de los carteles que portaban participantes en ese festejo que por vez primera se produce tras la rendición de cuentas de un jefe de Estado salvadoreño.

El presidente de El Salvador, quien es uno de los líderes históricos del FMLN, resaltó el pensamiento diverso de la población de ese país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95400-miles-de-salvadorenos-festejan-gobierno-de-sanchez-ceren>



Radio Habana Cuba